

ES08 - Los retos y triunfos de una expat en México

¡Hola a todos y todas! ¿Qué tal?

Soy Luis, soy mexicano y vivo en la bella ciudad de Guadalajara en México. Aquí trabajo como fotógrafo para una revista local sobre diferentes temas como arte, gastronomía y estilo de vida.

Hoy quiero platicarte sobre una entrevista que le hicimos en la revista a Nina, una joven holandesa que se mudó a Guadalajara hace unos meses.

Ella nos platicó sobre los retos más grandes que conquistó después de llegar a México.

Su experiencia me pareció interesantísima y me gustaría compartirla contigo. Quizá te pueda ser útil para tu próximo viaje a México.

Nina llegó a Guadalajara hace casi ocho meses. Ella se mudó a esta ciudad para estar con su novia Sarahí, que es mexicana.

Nina nos platicó que al inicio le costó un poco de trabajo adaptarse a la cultura mexicana, pues es muy diferente a la holandesa.

Ella resumió en cuatro puntos los retos 'maaás' grandes a los que se enfrentó después de irse a México. También nos contó cómo los ha superado.

El primero se trata de la movilidad. Guadalajara es una ciudad bastante grande y poblada. Las distancias son mucho más marcadas que en las ciudades holandesas.

Al inicio, Nina pensó que podría usar su bicicleta para ir a todas partes - así lo hace en Holanda.

Sin embargo, en Guadalajara esto solo funciona para distancias cortas. Así que ahora Nina prefiere viajar en transporte público o compartir carro con Sarahí. Eso sí, a veces pasa mucho tiempo en el tráfico.

El segundo reto tiene que ver con una diferencia cultural en las relaciones personales. Los holandeses suelen ser 'muuuy' directos; dicen lo que piensan sin filtros.

Por su parte, los mexicanos son muy corteses y evitan conversaciones incómodas. La familia de Sarahí ayudó mucho a Nina para saber qué es apropiado decir y qué no entre mexicanos. Por ejemplo, generalmente los mexicanos prefieren no hablar de dinero o cosas muy personales.

La tercera diferencia también se relaciona con la vida social. En Holanda, los amigos tienden a organizar eventos con mucho tiempo de anticipación, pero en México es común que los planes entre amigos salgan de la nada.

¡Ahora a Nina le encanta la espontaneidad y dejar las cosas fluir!

Por último, Nina mencionó que el reto más grande con el que se ha enfrentado es el idioma. Ella realmente quiere adaptarse a México, así que ahora está tomando cursos de español.

Esto le ha hecho la vida a Nina mucho más fácil. Hoy ya puede comunicarse mejor con su entorno y conocer las partes más auténticas de México. Ahora ella está realmente enamorada de este país.

Adaptarse a un nuevo país puede ser difícil al inicio. Debes aprender cómo navegar un nuevo lugar y manejar las relaciones con tus nuevos amigos o familia. En muchas ocasiones, hasta tendrás que estudiar un nuevo idioma.

Pero creo que vale la pena. El explorar nuevos horizontes y conocer nuevas culturas es invaluable. ¿No lo crees?